

Presse-Information

Nürnberg, den 18. April 2024

Neu in der NÜRNBERGER Private Line: Tierhalterhaftpflichtversicherung für Hunde

Die NÜRNBERGER erweitert ihre Produktlinie Private Line mit einer einfachen und transparenten Versicherung. Einfach für den Verkauf, weil es die Tierhalterhaftpflichtversicherung für Hunde lediglich in einer Produktvariante gibt. Und transparent für den Kunden, weil für Personen-, Sach- und Vermögensschäden je nach gewählter Versicherungssumme bis zu 15 Mio. oder 30 Mio. EUR pro Versicherungsfall übernommen werden – maximal 15 Mio. EUR für die einzelne Person bei Personenschäden.

NÜRNBERGER Schaden-Vorstand Peter Meier: „Mit der Private Line haben wir eine erfolgreiche Produktlinie am Markt. Und Vermittler können jetzt ihren Kunden ein weiteres einfaches, aber trotzdem umfassendes Produkt anbieten. So ist zum Beispiel das Haftungsrisiko für Personen eingeschlossen, die unentgeltlich Gassi gehen.“

Spezielle Leistungen für Hundebesitzer

Werden etwa Gegenstände eines Dritten beschädigt oder zerstört, greift die NÜRNBERGER Tierhalterhaftpflichtversicherung für Hunde. Welpen sind bis zu 1 Jahr bei der Mutter beitragsfrei mitversichert. Und Sachschäden an gemieteten Räumen und Gebäuden sowie an gemieteter, beweglicher Einrichtung – zum Beispiel im Hotel – werden übernommen. Aber auch für die Teilnahme an Hundeschulen oder Hunderennen, Schauvorführungen, Turnieren und deren Vorbereitungen dazu besteht Versicherungsschutz. Generell können alle Hunderassen versichert werden. Und schon ab dem 2. Hund wird der Beitrag günstiger.

Nachhaltige Features

„Bei jedem Produkt, das wir entwickeln, achten wir auf nachhaltige Aspekte. So auch bei der Tierhalterhaftpflichtversicherung für Hunde. Wir leisten beispielsweise bei Schäden, die entstehen, wenn der Hund privat oder unentgeltlich zu therapeutischen Zwecken oder auch als Rettungs- und Suchhund eingesetzt wird“, so Meier.